
あま市教育委員会

定例会会議録【第1回】

平成２３年度　あま市教育委員会



（学校教育課指導次長）石田一英

（学校教育課指導主事）赤田由起江、竹田卓朗

・ 小中学校適正規模検討に関するアンケートの結果について

・ 学校評価について

・ 研究委嘱について

・ 東北地方太平洋沖地震による災害児童の受け入れについて

・ 生徒指導について

・ 教育相談センターの現況について

議案第７号　平成２３年度夏季・冬季・学年末休業日について

日程第２前回会議録の承認

日程第３

・    学校訪問について

議案第５号　教育相談センターの開設時間について

日程第５その他

議案第６号　後援申請について

開 催 場 所

開 催 日

あま市役所２階　第３・４会議室

（学校教育課長補佐）原健一会議録書記

なし

二ノ宮　鉃弥 、山田健太郎 、小笠原英司 、 南谷恵美子 、 水野良美

平成２３年度　あま市教育委員会定例会会議録【第1回】

議 事 日 程

傍 聴 人

議案第４号　特別支援学級への入室について

議案第３号　通級児童生徒の入・退級願について

議案第２号　指定学校変更願申請書について

議案第１号　区域外就学申請書について

（学校教育課長補佐）原健一

教育長の経過報告

日程第４

日程第１委員長あいさつ

午後２時００分より

平成２３年４月１９日（火）

（学校教育課長）三浦和己　（生涯学習課長）山内洋一

（教育部長）小出春夫　（学校給食センター長）安井徳一

なし欠 席 委 員

出 席 委 員

出 席 者

開 催 時 間



発言者

委 員 長

委 員 長

委 員 長

委 員 全 員

委 員 長

教 育 長 別紙の教育長経過報告を朗読説明。

委 員 長

学校教育課長

委 員 長

委 員 質疑なし

委 員 長

委 員 長 議事の中でありますが、ここで4月より着任されましたお二人に挨拶を

お願いします。山内生涯学習課長、竹田指導主事のあいさつ

委 員 長

学校教育課長

委 員 長

委 員 質疑なし

委 員 長

委 員 長

学校教育課長 資料NO.３を説明。退級2人・入級1人。

委 員 質疑なし

委 員 長

委 員 長

学校教育課長

委 員 長

委 員 質疑なし

委 員 長

委 員 長

学校教育課長

運営時間について説明。5月広報にて周知する予定。

委 員 長

委 員 長 相談事項の報告はありますか？

石田指導次長 日報・月報の報告をお願いしてあります。

委 員 長 学校との橋渡し役として指導主事は応援するのか？

石田指導次長 センター内の職員で相談しながら対応するとともに学校との連携を重視する。

教 育 部 長 6名の相談員を配置し、個々の生徒に対し専属に対応します。

議案第２号の説明。申請２人（教育長専決２人）。

議案第４号議案の質疑を許可。

議案第５号の説明。教育相談センター条例第4条及び教育相談センターの

議案第１号を承認する。

議案第２号「指定学校変更願申請書について」上程

議案第３号を承認する。

議案第４号「特別支援学級への入室について」上程

議案第２号議案の質疑を許可。

議案第３号「通級児童生徒の入・退級願について」上程

議案第２号を承認する。

議案第１号の質疑を許可。

議事の経過（発言の要旨）

平成２３年度第1回あま市教育委員会定例会の開会を宣する。

あいさつする。

議事録に署名・押印。

前回の議事録の承認をお願いする。

【開会時刻：午後２時００分】

議案第1号の説明。申請１0人（教育長専決5人、その他5人）。

議案第1号「区域外就学申請書について」上程

教育長の経過報告。

議案第４号の説明。申請1人。

議案第４号を承認する。

議案第５号「教育相談センターの開設時間について」上程

議案第５号議案の質疑を許可。
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発言者 議事の経過（発言の要旨）

石田指導次長 関連するその他の「 教育相談センターの現況について」を説明する。

委 員 長

委 員 長

生涯学習課長

委 員 長

委 員 質疑なし

委 員 長

委 員 長

学校教育課長

委 員 長

委 員 質疑なし

委 員 長

委 員 長 その他、事務局の報告等ありませんか？

学校教育課長 小中学校適正規模検討に関するアンケートの結果がまとまりましたので

参考にしてください。

赤田指導主事 学校評価についてのアンケートをまとめました。今後は、具体的な課題を

示すように指導していきたい。

赤田指導主事 学校訪問の予定表を作成しましたのでご予定ください。

学校教育課長  東北地方太平洋沖地震による災害児童（2名）の受け入れを行いました。

就学援助で支援する予定です。

赤田指導主事 3月の生徒指導は、七宝中学校のいじめ問題がありました。

山田委員 体調の都合により6月24日をもって辞意を表明する。

委 員 長

【次回予定】

　　　　　　　　　　　　　　　　午後１時３０分～定例会　（第３・４会議室）

議案第６号の説明。10件

議案第７号議案の質疑を許可。

議案第７号を承認する。

議案第６号議案の質疑を許可。

議案第６号を承認する。

議案第７号「平成２３年度夏季・冬季・学年末休業日について」上程

議案第７号の説明。本年度の冬季休業日が1月6日までを1月5日までとします。

【閉会時刻：午後４時００分】

平成２３年５月１７日（火）午後２時００分～　（第３・４会議室）

平成２３年度第1回あま市教育委員会定例会の閉会を宣する。

平成２３年６月２５日（土）午後１時００分～辞令交付　（第３・４会議室）

議案第５号を承認する。

議案第６号「後援申請について」上程
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